



## Maraton Internasional 42 Km Sambut HUT ke-267 Kota Yogyakarta

**JAKARTA, TRIBUN** - Menyambut HUT ke-267 Kota Yogyakarta pada tahun ini, Dyandra Promosindo bekerja sama dengan Raga Jiwa Mulia menggelar The International Yogyakarta 42K pada 8 Oktober 2023 di Kota Yogyakarta.

Lari maraton sejauh lebih kurang 42 kilometer tersebut bertujuan untuk menggaungkan industri *sport-tourism* sekaligus mempromosikan keindahan Kota Yogyakarta nan penuh nilai historik.

● ke halaman 11



DYANDRA PROMOSINDO  
**LAUNCHING** - Menyambut HUT ke-267 Kota Yogyakarta, Dyandra Promosindo bersama Raga Jiwa Mulia menggelar TIY42K.

### Maraton Internasional 42 Km

● Sambungan Hal 1

Penyelenggaraan perdana The International Yogyakarta 42K didukung penuh oleh Pengurus Besar Persatuan Atletik Seluruh Indonesia atau PB PASI serta Pemda DIY dan Pemerintah Kota Yogyakarta.

The International Yogyakarta 42K akan menjadi lari maraton 42.195 kilometer bertaraf internasional pertama yang diadakan di Kota Yogyakarta dan sekitarnya.

Presiden Direktur Dyandra Promosindo, Daswar Marpaung, menyampaikan *tagline* The International Yogyakarta 42K-seerta alasan pemilihan Kota Yogyakarta sebagai tempat penyelenggaraan.

Ia menyebut, Kota Yogyakarta memiliki *landmark* menakjubkan yang dileng-

kapi infrastruktur baik. Apalagi, terdapat Bandara Internasional Yogyakarta serta berbagai hotel klasik dan modern.

"Pada penyelenggaraan The International Yogyakarta 42K, Dyandra Promosindo bersama Raga Jiwa Mulia membawa semangat baru. *Tagline* yang kami usung adalah 'Marathon, Yogyakarta, Istimewa,'" terangnya, Rabu (5/7).

#### Registrasi dan kategori

The International Yogyakarta 42K menargetkan partisipasi sekitar 3.000 pelari dari dalam negeri maupun luar negeri. Para peserta akan bersaing dalam tiga kategori, yaitu 42K, 21K, dan 10K. Terdapat hadiah uang, medali, dan undian menarik bagi peserta.

"Hadiah uang senilai Rp288 juta untuk pemenang pria, wanita, dan kategori master bagi yang berusia di atas 40 tahun," sambung Direktur Utama Raga Jiwa Mulia, Rizky Fransisco.

Gunawan Samiadji selaku

Race Management Tribun EO menjelaskan, peserta lomba akan memulai perjalanan dari Titik Nol Kilometer, kemudian melintasi jalan-jalan ikonik, melewati berbagai bangunan bersejarah, dan finis di Malioboro.

Biaya registrasi The International Yogyakarta 42K dibagi menjadi dua kategori, yakni WNI dan WNA. Biaya registrasi WNI untuk lari maraton 42K sebesar Rp850 ribu, sedangkan WNA Rp1,2 juta.

Untuk peserta WNI lari maraton 21K, biaya registrasi sebesar Rp600 ribu, sementara WNA Rp800 ribu. Untuk jarak 10K, biaya registrasi untuk WNI sebesar Rp400 ribu dan WNA Rp600 ribu.

Pendaftar akan mendapatkan kaus peserta, kaus *finisher* bagi yang menyelesaikan 42K, nomor BIB, *timing tag*, *race bag*, *gimmick* sponsor, dan *race guide*. Informasi bisa dilihat di akun *Instagram* @yogyakarta42k atau mengakses situs [www.tiy42kmarathon.com](http://www.tiy42kmarathon.com). ([ris/ord/igy](mailto:ris/ord/igy))

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005